

# *Vicegobernador de La Habana elogia espíritu constructivo de la capital cubana*

---



**Luis Carlos Góngora**

Madrid, 9 nov (RHC) El vicepresidente del Gobierno de La Habana, Luis Carlos Góngora, encomió hoy el espíritu constructivo y de futuro de la capital de Cuba, aunque admitió que persisten dificultades.

En conversación con *Prensa Latina*, Góngora resaltó en particular el éxito que se da en la neutralización de la Covid-19, y la mejor prueba son los apenas 29 casos y ningún fallecido en el día de ayer.

“El panorama actual es muy favorable, se ha visto una disminución paulatina en las últimas 14 semanas, como resultado de todo el trabajo integral que se ha hecho”, consideró.

El vicegobernador de la principal urbe cubana señaló que esa reducción se debe al proceso de vacunación y destacó los cinco candidatos elaborados por científicos de la isla caribeña, tres de ellos ya reconocidos como sueros para uso de emergencia.

Nos ha dado la posibilidad de que Cuba se haya convertido en el primer país del mundo que ha vacunado a su población infantil a partir de los dos años de edad; otros lo han empezado a hacer después, pero con mayores de cinco años, detalló.

El efecto se aprecia en la disminución de los casos, de los eventos de contagios, de transmisión, de los índices de casos positivos.

Góngora participó en España en la XIX Asamblea de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) en Madrid, donde dijo en su intervención que La Habana es la urbe, cuya población ha sido la más vacunada del mundo.

Ya tiene el 99,3 por ciento de la población con al menos una dosis y el 85 por ciento registra las tres requeridas (con Abdala, Soberana 02 y Soberana Plus), anotó.

El dirigente comentó que ya vuelve a la normalidad el curso escolar en todos los niveles, con la primaria empezando el 15 de noviembre; se han abierto restaurantes, cafeterías, teatros galerías, instituciones culturales, bares, todo con un aforo determinado y tomando las precauciones necesarias.

Recordó que el propio día 15 abren los aeropuertos y marinas y fronteras al turismo internacional.

Sin embargo, admitió que la situación de La Habana es compleja, aunque se emprenden acciones de transformación con el protagonismo de la participación popular para enfrentar las dificultades.

Remarcó que los efectos de las 243 medidas adicionales del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba implantadas por Donald Trump han resentido la economía a niveles insospechados.

Hay que estar en La Habana, en nuestro país, para saber lo que ocurre; tiene un efecto práctico en la vida cotidiana mientras Estados Unidos busca alentar a la contrarrevolución interna para desestabilizar al país, opinó.

Góngora aseguró que el llamado a la marcha del 15 de noviembre responde a intereses foráneos y pretende atentar contra la soberanía e independencia de Cuba.

Lo que va a suceder es una respuesta de tranquilidad ciudadana, con el aliento de haber vencido a la pandemia y la determinación de sacar adelante la economía con numerosas medidas en ejecución, apostilló.

(PL)



**Radio Habana Cuba**